

## Aidjolats et Taignons unis pour la Fête romande du patois à Yverdon

On a djâsé patois, ce week-end, en terres vaudoises. Et pour cause: Yverdon accueillait la Fête romande et internationale du patois regroupant pas moins de 600 amoureux des différents langages de nos aïeux. Parmi eux, des Jurassiens, Taignons et Aidjolats réunis pour chanter en chœur. Et pour annoncer le prochain rendez-vous dans quatre ans, à Porrentruy!

C'est un peu la Mecque des patoisants de tous bords, la Fête romande et internationale; celle que les passionnés des vieux parlers ne peuvent pas manquer. Organisée tous les quatre ans, c'est à Yverdon que la fête battait son plein le week-end dernier.

Figurant parmi les plus actifs du pays, les patoisants jurassiens n'ont évidemment pas manqué l'événement. Réunie sous la direction partagée de l'Ajoulotte Bernadette Fleury et du Taignon Joseph Queloz, la quarantaine de



photo LAJ

chanteurs venus des Franches-Montagnes et de tout le district de Porrentruy s'est notamment produite lors du grand repas du samedi soir, ainsi que pendant le culte œcuménique radiodiffusé du

dimanche matin, célébré par le pasteur Bernard Martin et notre célèbre chanoine bruntrutain Jacques Oeuvray.

Et au moment de la clôture, c'est à un autre Ajoulot que la parole a été

donnée. Président de la Fédération cantonale des patoisants, Maurice Jobin d'Alle a d'ores et déjà annoncé la bonne nouvelle: la prochaine édition se tiendra dans quatre ans à Porrentruy. (ech)